

# **BREVE CONTEXTUALIZACIÓN DEL FORO SESPAS-AJS Ciudadanía Sanitaria en el marco del Sistema Nacional de Salud (SNS).**

Quizás uno de los debates más interesantes y necesarios en nuestro SNS sea la configuración legal del concepto de ciudadanía sanitaria tanto en su dimensión prestacional como en su dimensión cohesionadora del SNS; el actual contexto de plena descentralización sanitaria requiere una reflexión sosegada de la potenciación de los elementos vertebradores de nuestro modelo sanitario, y en base al anterior criterio se articuló el Foro SESPAS-AJS de Ciudadanía Sanitaria celebrado el 23 de noviembre del 2006 en Oviedo, en donde se abordaron cuestiones relevantes con el objetivo final de plantear soluciones que orienten en la estructuración del concepto de CIUDADANÍA SANITARIA, y en consecuencia se articularon tres mesas de debate que pivotaron sobre los siguientes ejes:

- a) Introducción al marco de gobierno del Sistema Nacional de Salud.
- b) Revisando la naturaleza del sistema sanitario público de salud.
- c) Revisando algunos aspectos claves del funcionamiento del SNS.

Diferentes paneles de expertos presentaron ponencias que se recopilan y presentan en este número de la revista “Derecho y Salud” con el objetivo de ofrecer líneas de reflexión a los profesionales del SNS, y comenzar el camino hacia la construcción del concepto de CIUDADANÍA SANITARIA.

---

<sup>1</sup> *Publicación en base a las ponencias presentadas en el Foro AJS-SESPAS sobre CIUDADANÍA SANITARIA Oportunidades de actualización e integración normativa del SNS en el Siglo XXI celebrado en Oviedo el día 23 de noviembre del 2006 en el marco del XV Congreso de Derecho y Salud.*